

## AECAR Asociación Española de Coches a Radiocontrol

Barcelona, 30 de Enero de 2023

## **NOTA TÉCNICA 1/2023**

Tras la relajación de las medidas COVID y ante el comienzo de una nueva temporada, la Junta Directiva junto con la Dirección Deportiva quieren informar que tras las consultas realizadas por varios delegados, se vuelve a permitir dos mecánicos por piloto.

En cuanto a las medias de control de accesos, comprobación de licencias y uso de pulseras de un solo uso, nos remitimos al reglamento general y se informa que estas medias han pasado a formar parte de dicho reglamento.

Un saludo Fernando Abalo Director Deportivo